Les cadets poursuivent leur « apprentissage » !

La section du Rhône des cadets de la défense poursuit son « apprentissage » au sein du 7^e régiment du matériel. Au programme : initiation au cours de self-defense avec le brigadier-chef Simon du bureau des sports. Nos jeunes volontaires ont appris à appliquer les techniques de base pour se défendre en cas d'attaque au corps à corps tout en veillant à respecter leurs camarades « adversaires » du jour. Volontaires et appliqués, cette instruction, particulièrement dynamique, aura su renforcer la cohésion de la section et transmettre les valeurs de respect propres aux sports de combat.





Les cadets se sont également rendus au Centre d'Histoire de la Résistance et de la Déportation de Lyon, dans le cadre de leur module « mémoire et patrimoine », où ils ont bénéficié d'une visite guidée organisée autour du thème de « la jeunesse durant l'occupation ». Ils se sont ainsi projetés à la place de leurs prédécesseurs et rendus compte des épreuves subies par ces derniers puisque de nombreuses questions et émotions ont marquées cet évènement et resteront dans leur mémoire.



